
                                                                           Romorantin le 14 Janvier 2015 

 

 

 

 

 

 

Compte rendu de l’Assemblée Générale 2013-2014 

Lundi 12 Janvier 2015 à 18h00 
au Siège social du Club 15 rue des Champs Ragots à Romorantin 

 

                                                                                                                                                                       

Début de la séance : 18h15 

 

Présents :   T. BERTHELOT, P. CADORET, P. CAMILLERI, P. CHARLIER,  M. COVELLO, N. 

DESNOUES,  D. DESPRES, A. DUPRIEZ, C. GUERIDON, S. JAMET, P. JAMET, R. LEROY, J.P MISSET, 

N. MOINEREAU, M. PIRET, C.GALLANT,  F. VAUQUELIN, L. VERDALET. 

 

Excusés : J. BERTHELOT, P. CADORET, Y. CADORET, E. CADORET    

 

 

Le quorum étant atteint l’AG peut donc débuter  (18 présents pour 13 demandés, dont 16 votants)                            

 

Le Président ouvre  la séance en souhaitant  la bienvenue à tous, ainsi que tous ses vœux aux personnes qu’ils 

n’avaient pas encore vu,  un  peu  plus de  licenciés ont  répondu  présent à cette AG cette année. 

 

Rapport Moral :                        

                                                               Rapport moral 2013 – 2014 
 

Le club comptait pour la saison 2013-2014 

40 licenciés : 19 jeunes  21 adultes 

 

Organisations : 

Concours en salle en Décembre 2103,  et concours jeunes au 15 Février au gymnase St martin sports  

Bonne participation, le nombre de participants étant satisfaisant (86) adultes (dont 8 du club) et 54 (jeunes) 

(dont 14 du club), comme d’habitude le tir du dimanche après-midi adultes, nous a permis de remplir le 

gymnase. Les séries de 14h et 18h  du samedi étant juste moyenne pour les deux tirs .  

                            

                                                                         

Plan sportif : 

Cette saison ne sera pas a prendre encore comme modèle sur le plan sportif, tout du moins au niveau des 

adultes, malgré et c’est a signaler la bonne performance pour une première saison d’ALEXANDRE au Chpt 

de Ligue en Salle à Chambray les tours (17ème)(rentré 41ème) ; pour les jeunes cela continu a bien 

fonctionner, même si les résultats ne sont pas vraiment au rendez-vous, pourtant les participations dans les 

concours leur étant réservés , étaient encore très nombreux; des podiums quand même, mais pour certains 

l’évolution peine à venir. 

 

Marcel et moi, savons pourquoi, et je vais profiter de cette AG, pour faire une petite mise au point, qui ne va 

peux être pas faire plaisir (voir méchante), mais qui va j’espère, faire réagir. Car notre but, c’est de faire 

évoluer ces jeunes. 

Malgré quelques interventions infructueuses : 

Tant que certains (car ce n’est pas le cas de tous, heureusement) passeront plus de temps au  téléphone, ou a 

faire des poses (comme ils disent), ou a draguer le cas échéant, les résultats ne seront jamais là.  



Nous ne sommes pas là non plus pour faire les gendarmes (sécuritaire oui, le reste non), notre discipline doit 

rester un moment de détente, et de plaisir, mais pas tout le temps. 

Peu être ne sont ils pas assez motivés ou ne se rendent pas compte, que ce n’est pas comme cela qu’ils vont 

progresser. 

A eux d’y réfléchir. 

                                                                                                                                                     

Les entraînements restent les mêmes, se font au gymnase St martin sports en hiver, et au stade HERRERO 

pour la saison extérieur. 

 

Merci à la municipalité pour son aide financière (subvention) et  a Roger par l’intermédiaire de son  magasin 

LE SAFRAN ASSEMBLAGE PC pour son soutien Publicitaire (polaires) et Trophée 30
ème

 Anniversaire 

 

Merci aux parents qui font l’effort d’accompagner les jeunes sur les concours. 

 

Merci à ceux qui participent activement à la vie du club et sa bonne marche. 

 

En espérant ne pas vous avoir déçu encore cette année, merci de m’avoir fait confiance 

 

La saison étant déjà bien entamée je vous souhaite à tous, une   

                                                             BONNE SAISON 2014 – 2015 

 

 

Rapport financier :  

Le président souhaitait passer en année calendaire pour être en concordance avec les demandes de subventions 

éventuelles des diverses institutions. Cela c’est fait normalement et sans problème au  niveau des finances. 

 

Il est fait lecture du bilan financier, les comptes sont positifs, la saison  s’est terminée par un excédant,   

(un investissement en matériel est prévu, pour le renouvellement des cibles pour l’organisation des  

compétitions, celles-ci ayant pour certaines quelques années d’utilisations et donc usées). 

 

Puis présentation du budget prévisionnel pour la nouvelle saison. 

 

Les 2 documents sont approuvés par l’Assemblée (pièces jointes). 

 

 

Rapport d’activités : 

Louis VERDALET se charge de donner les détails des niveaux et des résultats des jeunes, tant sur le plan de la 

progression en club que sur les résultats des concours « spécial jeunes » qui leurs sont proposés. 9 concours 

étaient au calendrier,  le club a participé moins activement à ces concours. (Détails joints en annexe) 

 

Quelques licenciés ont participés  au Championnat Départemental en salle et quelques concours en extérieur, 

notamment Alexandre qui avec beaucoup de volonté progresse avec beaucoup de plaisir, ainsi qu’Erwan  qui 

lui a fait 2 Chpts de Ligue. 

 

ARCHITRAVO Léa MF CL  2 ème au Départemental Salle   1er Février 2014 

CADORET Erwan  MH CL  3ème au Départemental salle  

CADORET Erwan  MH CL  7ème au Ligue Fédéral         29  juin 2014 

                                         14 ème au Ligue FITA          6 juillet 2014 

CADORET Yann CH CL       Champion Départemental Salle 

DUPRIEZ Alexandre SH CL  Champion Départemental Salle  

                                          17 ème au Ligue Salle  (pour une première année de Compétition) 23 Février 2014 

 

Félicitations aux  nouveaux archers qui étaient cordialement incité à participer à la compétition de décembre 

2014 (Stéphanie et Serge), puisque nous étions organisateur, belle expérience pour tout le monde je pense. 

 



Tarif des licences : 

Les mêmes que la saison  précédente. 

 

Les entraînements : 

Les jours et horaires de la saison dernière restent les mêmes.  

 

Election : Philippe JAMET  et Thierry BERTHELOT étaient candidats L’assemblée est donc invitée à voter 

pour l’élection, de ces 2 nouveaux  membres. 

 

Résultat :    Thierry BERTHELOT       NON     0        Abstentions      0       OUI        16   

                Philippe JAMET                NON    0         Abstentions      0       OUI        16 

 

Les 2 candidats sont donc élus,  le Président leur souhaite la bienvenue au sein du Comité Directeur. 

 

Le Président  annonce qu’il a inscrit une compétition  sélective aux Championnat de Ligue et Championnat 

National pour la saison 2016, les 19 et 20 Décembre 2015.  

Il a également demandé à ce que soit confié au club de ROMORANTIN, une manche du Classement 

Départemental « spécial jeunes », le 13 Février 2016, un accord favorable du Comité Départemental a été 

donné. 

 

 

Questions diverses : 

 

L’aménagement possible du pas de tir en extérieur, faire une demande officielle à la municipalité (récupération 

des eaux pluviales et remblayage éventuel d’une partie du terrain).  

 

Le  parcours organisé pour la clôture de la saison, en juillet, avait été apprécié, Oui à l’unanimité, à renouveler. 

Voir même à  ce qu’il en soit organisé  plusieurs dans la saison (a voir). 

Voir aussi la possibilité de former, à la discipline du Campagne. 

 

Un petit questionnaire concernant les jeunes va être élaboré, et transmis aux parents, pour connaître les raisons 

du  manque de fréquentation  à l’entraînement, ainsi qu’aux concours, et auquel  nous joindrons un courrier 

d’autorisation de sortie  de ces entraînements. 

 

Roger prend la parole en tant  que représentant de la municipalité, pour demander si le club serait intéressé de 

participer  les 24 et 25 juillet 2015 à la fête médiévale organisée dans le parc du château de Beauvais.  

 

 

 

Le Président clôture cette AG en souhaitant une bonne saison à tous les licenciés, et en invitant tous les 

présents au verre de l’amitié. 

 

 

Fin 20h00 

  
            

 

  



BILAN CONCOURS           ET PASSAGE DE FLECHES  

 

 
 

 
 



BILAN FINANCIER      Sept 2013 – Déc 2014 

                                          (Bilan sur 15 mois pour passer en année calendaire) 

DÉPENSES 
Licences          2000,35 

Organisation Compétition       2805,29 

Matériel          1546,57 

Engagements           337,00 

Secrétariat              93,50 

Divers            344,24 

Polaires                                              914,44     

TOTAL :                         -  8041,39  

 

RECETTES 

Licences              2488,20 

Organisation Compétition           3188,00 

Matériel                                               1058,50 

Polaires                605 

Divers                                                     30,06 

Subventions  

Ville de Romorantin   1000 

OSR                       300 

CNDS (2012-2013)                       672 

Sponsor                                                 134 

TOTAL :                           +   9829,76  

 

Bilan 2013 -2014            +  1434,37 

Avoir 2013   +  3953,79  

 

En caisse au 31/12/2014 :       +  5388,16   Euros 

 

 

 

 



    BUDGET PREVISIONNEL 2014 – 2015 
 

DÉPENSES 
 

Licences     2500 

 

Organisation  Compétition     700 

 

Matériel               2500 

 

Engagements      500 

 

Secrétariat         50 

 

Divers         50 

TOTAL         6300 € 
 

 

RECETTES 
 

Licences     3400 

 

Organisations  Compétitions  1400 

 

Subvention     1500 

TOTAL         6300 € 
 

 

 


